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Предыдущее заседание рабочей группы – а именно такой 
формат общения выбрали стороны конфликта – проходило око-
ло месяца назад. Тогда руководители предприятия в ответ на 
возмущение горожан и районных властей пообещали разра-
ботать и реализовать план по сниженю уровня шума и пыли. 
Среди обещанных мер – установка шумопоглощающих ворот, 
дверей и окон в цехах, специальных антизвуковых экранов, 
модернизации фильтров. Часть обещанного уже сделана

Роман ГЕРУСОВ
 
 – Мы уже потратили на первоочередные экологические работы бо-

лее четырех миллионов рублей, – рассказал технический директор 
ООО «НИКА Петротэк» Алексей Неупокоев. – Главные траты – защит-
ный экран вокруг самых шумных участков СОЗа стоимостью два с по-
ловиной миллиона рублей и реконструкция склада цеха помола, сто-
ившая заводу еще почти два миллиона рублей. На днях приступили к 
установке шумопоглощающих въездных ворот в цехе помола. Это зна-
чительно снизит уровень шума. Устанавливаем в этом же цехе стекло-
пакеты на окнах. Заказали и оплатили панели для шумопоглощающе-
го экрана, уже начали ставить под них сваи. Полностью реконструкция 
цеха помола должна завершиться к середине ноября. 

Остальные работы менее масштабны, хотя также очень важны. К 
примеру, рабочие смонтировали дополнительные системы аспирации 
(всасывания пыли) на бункерах подачи трубомельниц № 5,6 и 7. Заме-
нили рукава фильтров трубомельницы, для которых воронежский про-
изводитель предложил на выбор несколько образцов. Сейчас они про-
ходят последние испытания. Кроме того, заменяются установленные 
еще в 1960-х годах системы очистки на силосных башнях.

Заместитель директора предприятия по общим вопросам Галина 
Елфимова рассказала о первом заседании наблюдательного совета 
при администрации завода. Напомним, что в него вошли представите-
ли общественности, надзорных органов и районной власти. 

– На первом заседании совета мы рассмотрели экологический план, 
– рассказала она. – Обсудили сроки его реализации, планируемые ре-
зультаты. 20 сентября состоялось следующее заседание, на котором 
рассмотрели первые результаты. Приглашали представителей жите-
лей окрестных улиц. Провели для них экскурсию по производству, что-
бы своими глазами увидели, что сдвиги в лучшую сторону есть.

Вопросы без ответов
Однако, далеко не всех устроил отчет представителей «НИКИ». Жите-

ли стали задавать явно раздражавшие Алексея Неупокоева вопросы. На-
пример, проходил ли проверку в надзорных органах этот экологический 
план? И вообще, есть ли у предприятия разрешение на начало работы? 

 – Почему-то всегда говорят, что пыль и шум только на улице Карла 
Маркса? А как же остальные улицы? Ленина, 8 марта, – возмутилась 
местная жительница Галина Емашова. – Все лето у нас в воздухе ви-
села пыль. Детей на улицу боялись отпускать. Окна не открыть, пости-
ранное белье не вывесить на улицу. А что на самом заводе творится – 
страшно и подумать. Как у жителя Семилук у меня есть к администра-
ции СОЗа вопросы. Почему перед пуском завода не были проведены 
общественные слушания? Согласован ли пуск с Роспотребнадзором, 
Ростехнадзором и прочими контрольными органами? Куда сливают 
отходы производства? Сразу в Дон или все-таки вначале их очищают? 
И если охранная зона предприятия составляет 300 метров, то не тре-
буется ли переселение живущих в этой полосе людей?

 Попытки представителей завода объяснить, что главный вопрос со-
вещания – это реализация экологического плана, не увенчались успе-
хом. Стороны все больше распалялись и переходили на крик. Тогда 
слово взял председатель городского Совета Сергей Маршавин.  

 – Я сейчас говорю не только как депутат, но и как обычный горожа-
нин. Меня, как и всех вас, беспокоят выбросы и шум, исходящие с за-
вода, – признался он. – Понятно, что совсем избавиться от них не по-
лучится, но снизить уровень до безопасного реально. Как это сделать? 
Для начала нужно разобраться с теорией, изучить требования закона. 
Предлагаю к следующему заседанию позвать квалифицированного 
юриста, который объяснил бы нам, что такое предельно допустимый 
уровень шума и пыли, насколько опасны выбросы, какие права есть у 
жителей ближайших к заводу улиц? У нас есть районный эколог, глав-
ный юрист администрации, отдел Роспотребнадзора, наконец. Пускай 
эти люди ясно и понятно ответят на наши прямые вопросы. 

Собравшиеся единогласно поддержали предложение Сергея Мар-
шавина. А заместитель главы администрации района Валерий Меле-
щенко так и вовсе намекнул, что если к марту следующего года (а это 
крайний срок выполнения экологической программы СОЗа) измене-
ний в лучшую сторону не будет, то не исключены и более радикальные 
меры воздействия на «НИКУ». 

Ныне они располагаются в 
здании бывшей Троицкой 
школы. Владелец – админи-
страция района – несколько 
раз выставляла его на про-
дажу. Вроде бы есть потен-
циальный инвестор, кото-
рый хочет открыть в быв-
шей школе небольшое про-
изводство, создать новые ра-
бочие места, в которых так 
нуждается село. Да и глава 
успокаивает: найдем место 
для прихожан и культуры

Роман ГЕРУСОВ, 
фото автора

Новосильское сельское поселе-
ние – одно из самых отдаленных 
в районе. Есть проблемы с ком-
муналкой, дорогами, с работой, с 
магазинами. Местные жители вы-
кручиваются, как могут. Продукта-
ми обеспечивают личные подсоб-
ные хозяйства, кто-то ездит на ра-
боту в Семилуки или Воронеж. Но-
восильское, Троицкое, Березов-
ка, Голосновка, Ивановка – жизнь 
в этих селах не сахар. Местная 
власть, несмотря на дефицитный 
бюджет, старается «крутиться». К 
примеру, Ивановку газифицируют, 
а в Новосильском добились долго-
жданного ремонта пятисот метров 
дороги на улице Шаталовка, но 
средств на благоустройство хро-
нически не хватает. 

Не исключение и село Троиц-
кое. Из-за отсутствия работы моло-
дежь перебралась в районный и об-
ластной центры. Детей на все село 
– раз-два и обчелся. Большинство 
жителей – пенсионного возраста. 
Последним и, пожалуй, единствен-
ным центром культуры и общения 
для них стал местный клуб. Разме-
стился он в здании закрытой шко-
лы. Едем туда вместе с главой посе-
ления Александром Голомедовым. 

 – Школу в Троицком закрыли лет 
восемь назад, – рассказывает он. 
– Детей было совсем мало и со-
держать ее стало невыгодно. По-
сле закрытия здание законсерви-
ровали, что помогло слабо. Из него 
свои же селяне вывезли почти весь 
металл. Срезали батареи, снима-
ли любые металлические части. К 
счастью, стены, окна и двери пока 
целы. Но из-за того, что за здани-
ем нет полноценного ухода, оно 
ветшает.  С каждым годом мы все 
ближе к точке невозврата. 

При этом, даже закрывшись, 
школа продолжает приносить 
убытки. Косвенно, конечно. Во-
первых, бюджет не видит деньги, 
которые мог бы получать в виде 
налога на землю и имущество. Во-
вторых, коробка здании в хоро-
шем состоянии, там можно было 
разместить небольшое производ-
ство. Появились бы новые рабо-
чие места, о которых здесь уже и 
не мечтают, налоговые поступле-
ния в бюджет. 

 – Те, кто утверждает, что я хочу 
продать здание, потому что жажду 
лично заработать денег или какой-
то откат получить, неправы, – объ-
ясняет Александр Голомедов. – 
Собственником бывшей школы яв-
ляется район. Стало быть, и все 
деньги от продажи пойдут в район-
ный бюджет. Да и небольшие они – 
по данным независимой эксперти-
зы здание в его нынешнем состоя-
нии стоит чуть более миллиона ру-
блей. Для меня куда важнее при-

вести сюда рачительного хозяина, 
который возьмет на себя нормаль-
ную эксплуатацию строения, от-
кроет производство и даст людям 
возможность заработать, не уез-
жая из Троицкого. 

Надежда, кажется, есть. Недав-
но в селе побывали представители 
воронежского бизнесмена. Осмо-
трев здание школы, пояснили, что 
потенциальный покупатель хотел 
бы открыть здесь швейный цех и 
небольшую пекарню. Это даст око-
ло 60 рабочих мест. Для Троицкого 
с его четырьмя сотнями жителей 
даже такое мини-предприятие мо-
жет стать настоящим спасением. 
Да вот только далеко не все жите-
ли рады таким перспективам. 

КЛУБ ИЛИ РАБОЧИЕ МЕСТА?
Вместе с Александром Голо-

медовым входим в бывшую шко-
лу. Несмотря на то, что закрыли 
ее давно, ощущения полного за-
пустения нет. На дверях кабинетов 
висят таблички с названиями, а на 
специальной приступочке под до-
ской все еще лежит мел. 

В холле встречает целая деле-
гация местных жителей. У каждо-
го свои причины защищать шко-
лу от продажи. Пока люди с жаром 
доказывают свою правоту главе, 
пенсионерка Татьяна Филипповна 
Крупицына проводит небольшую 
экскурсию: 

 – Вот здесь у нас молельная 
комната, сюда в праздники при-
ходят по несколько десятков чело-
век, – показывает она. – На служ-
бы приезжает батюшка из бере-
зовской церкви. Причащает, кре-
стит, поминает. Если наш молель-
ный дом закроют, то никакой аль-
тернативы для верующих попросту 
не останется. Добираться до Бе-
резовки сложно и далеко. Автобус 
ходит с большими промежутками. 
А на такси накладно получается. 

 – Вы вспомните, как в Старой 
Ведуге выступали против откры-
тия центра депортации, – слышит-
ся громкий голос Александра Го-
ломедова. – Сколько шума было, 
письма президенту писали. А те-
перь скандал сошел на нет, люди 
получили возможность зарабо-
тать. Разве плохо, если и у вас в 
селе появится рабта? Это вы сей-
час против выступаете, а когда от-
кроется производство, то все туда 
побежите устраиваться. 

 – Вот этот молодой человек, на-
пример, – продолжает глава, по-
казав в сторону мужчины сред-
них лет.  – Тебя, Евгений, перево-
дят работать механизатором на 

базу «Продимекса» в Медвежье, 
за 100 километров от дома. Согла-
сен каждый день туда-обратно ез-
дить? А может быть, лучше сюда 
устроиться, когда новый хозяин 
откроет здесь ту же пекарню? 

 – Я из принципа буду дома си-
деть, но сюда не пойду – угрюмо 
отвечает Евгений. 

Но, понятно, что, успокоившись 
и здраво рассудив, он, скорее все-
го, предпочтет работу здесь, ря-
дом с домом и хозяйством. Если, 
конечно, условия и зарплата будут 
вменяемыми. 

Волнуются и мастера культуры.  
К примеру, заведующая библиоте-
кой Татьяна Можарова. Она опаса-
ется, что после продажи школы ли-
шится работы и любимого дела. 

 – Наша библиотека небольшая, 
занимает всего одну комнату, но 
для жителей она важна. Есть посто-
янные читатели. В основном, прав-
да, пенсионеры, но для них встреча 
в библиотеке – обязательный риту-
ал. А куда в Троицком еще пойти? 
Летом, когда съезжаются дачники, 
к нам еще и дети приходят. Усло-
вия, конечно, спартанские – в зда-
нии нет ни отопления, ни воды. Хо-
рошо, хоть свет не отключили, хотя 
он влетает в копеечку. Зимой ведь 
обогреватели приносим. 

 – Давайте не паниковать, – при-
звал собравшихся Александр Голо-
медов. – Новым владельцем зда-
ния будет не зверь, а человек.  Бу-
дем с ним разговаривать, чтобы 
оставил часть помещений для би-
блиотеки и молельного дома. Мо-
жет быть, в аренду их возьмем. Все 
можно решить, если подойти к это-
му с головой, не рубить с плеча… 
Но оставлять себе здание, когда 
в нем используется лишь десятая 
часть площади, это не по-хозяйски. 

НА ТРОИЦКУЮ ШКОЛУ 
ПОКУПАТЕЛЕЙ 
СНОВА НЕ НАШЛОСЬ
А здание Берёзовской 
школы продали с пятой 
попытки 

Лишь с пятого раза админи-
страции района удалось про-
дать с аукциона имущественный 
комплекс закрытой Березовской 
школы. На имущественный ком-
плекс Троицкой школы покупате-
лей снова не нашлось.

 – Продать Троицкую и Бере-
зовскую школы мы пытались с 
января 2015 года. Но четыреж-
ды аукционы признавались несо-
стоявшимися, так как не было ни 
одной заявки. Пятый аукцион был 
объявлен 23 августа текущего 
года. Прием заявок закончился 
16 сентября, – рассказали в рай-
администрации. – На эту дату по-
ступило лишь две заявки на уча-
стие. Обе – на Березовскую шко-
лу. 21 сентября состоялся аукци-
он, победителем которого был 
признан местный предприни-
матель, купивший Березовскую 
школу за 1,35 млн рублей.

Имущественный комплекс 
Троицкой школы администрация 
района будет выставлять на аук-
цион в шестой раз. Он включает 
в себя земельный участок пло-
щадью 6,799 тыс. кв.м и здание 
площадью 1,073 тыс. кв.м. Его 
начальная цена – 1,3 млн рублей. 

Имущественный комплекс 
проданной Березовской школы 
состоит из земельного участка 
площадью 6,5 тыс. кв.м, здания 
бывшей школы площадью 1,352 
тыс. кв.м и здания гаража пло-
щадью 46,8 кв.м. Его начальная 
цена также 1,3 млн рублей.

Троицкая школа была закрыта 
в 2009 году. При проектной мощ-
ности в 192 ученика в селе на тот 
момент было 15 детей школьно-
го возраста. Их перевели в Но-
восильскую школу. Березовская 
школа была закрыта в 2012 году. 
При проектной мощности в 108 
учеников в ней на момент опти-
мизации было 9 детей.

Замглавы администрации 
района Сергей КОНОПЛИН: 
 – Эти имуще-

ственные ком-
плексы представ-
ляют собой нежи-
лые здания (быв-
шие школы). Они 
закрыты много лет 

назад. На содержание у муни-
ципалитета нет средств, кото-
рые необходимы на охрану, ка-
питальный и текущий ремонты. 
Потенциальные арендаторы не 
хотят брать в аренду здания це-
ликом, поэтому неиспользуе-
мые помещения ветшают и раз-
рушаются. Для эффективного 
использования муниципального 
имущества целесообразно эти 
комплексы реализовать с тор-
гов под размещение производ-
ственных объектов, что позво-
лит обеспечить жителей допол-
нительными рабочими места-
ми. Также их продажа увеличит 
налоговые сборы поселений.

БЕЗ ВОДЫ, ЗАТО С ДОЛГАМИ 
 – Без предупреждения приехали 

рабочие и стали рыть нашу дорогу, 
– возмущается местная жительни-
ца Тамара Титова.  – Потом узнали, 
что действительно за счет средств 
бюджета нашего поселения ста-
ли менять водопровод. Сумма при-
личная – 326 тысяч рублей. Мы, ко-
нечно, были рады, но затраты на 
подключение домов к центральной 
трубе почему-то решили возложить 
на нас, их жителей. 

Стоимость подключения оказалась 
разной. У кого-то 10-11 тысяч ру-
блей, а у кого-то и под 30 тысяч. Все 
зависит от объема работ. Специали-
сты меняющей водопровод компа-
нии в каждом случае делали расче-
ты. Как говорится, не подкопаешься. 
Да только жителям от этого не легче.

 – Деньги для нас неподъемные, 
– жалуется Тамара Титова. – Не 
глядите, что тут дома красивые, да 
новые. На их постройку потратили 
все сбережения. А детям сейчас 

работу не найти, в итоге всей се-
мьей живем на мою пенсию. Одну 
нашу соседку чуть удар не хватил, 
когда рабочие сказали: «Если не 
оплатишь подключение, то оста-
нешься без воды». А у нее двое де-
тей. Правда, всей улицей упросили 
подключить ее в долг. 

Еще одним раздражителем ста-
ло то, что с начала работ шесть до-
мов вообще оказались без воды. А 
ведь у всех огороды, которые хоть и 
меньше, чем летом, но все же тре-
буют полива. Ситуацию спасают ко-
лодцы, но они есть не в каждом дво-
ре. Водовозки люди не видели. 

– И дорогу перекопали, – возму-
щаются жители. – Была твердая, 
мы ее много лет самостоятель-
но приводили в порядок. А теперь 
вместо щебеночного покрытия ку-
ски глины. Брызнет дождь и все! К 
нам никто не проедет. 

Жители готовят обращения в раз-
ные «присутственные места». И даже 
в программу «Человек и закон». 

Лето красное отшумело. Рас-
сказывайте, как к зиме го-
товитесь,   завожу разговор 
с двумя жительницами села 
Нижняя Ведуга. Это Вален-
тина Богословская и Вален-
тина Лютикова. Они первы-
ми с раннего утра заглянули 
в местное отделение почто-
вой связи на день подпис-
чика, чтобы выписать «Се-
милукскую жизнь» на пер-
вое полугодие 2017-го года. 
И пообщаться с журналиста-
ми районной газеты, конеч-
но. Одна работает в здешней 
больнице. Другая – на пен-
сии. Трудовой стаж – сорок 
четыре года. Детский садик, 
социальная служба

Сергей ЕЛИСЕЕВ, 
фото автора

  Перезимуем,   с уверенностью 
заявляют мои собеседницы. – По-
греба ломятся от запасов. Так что 
кризис, будь он неладен, нам ни-
почем. Картошка, свёкла, морковь, 
капуста. Накрутили банок с огурца-
ми, помидорами, закусками, варе-
ньем, компотами.

Перешли к проблемам. Вален-
тины Богословская и Лютикова со-
общили, что одной и очень важной 
проблемой стало меньше. Обе жи-
вут на улице Заречной, где дорогу 
отсыпали щебнем. Свет увидели. А 
то, бывало, «скорую» вызовешь, а 
машину до дома трактор тащит.

– И у нас на улице Советской до-
рогу делают. Укладывают щебень, 
отсев, – подключается к разговору 
пребывающая на заслуженном отды-
хе Валентина Яцкина. Тридцать семь 
лет преподавала географию в шко-
ле. И тоже давняя поклонница «СЖ».

Много добрых слов прозвуча-
ло в адрес главы администрации 
Нижневедугского сельского посе-
ления Надежды Богомоловой. По-
хозяйски, мол, руководит. Село 
преображается. Ремонтируют до-
роги. В парке навели порядок и 
установили там детскую площадку. 
Много внимания уделяется благо-
устройству. Повсеместно наводят 
порядок, убирают мусор, избавля-
ются от стихийных свалок. Радуют 
глаз цветы в клумбах.

Самой, пожалуй, острой пробле-
мой на сегодняшний день нижне-
ведугцы считают состояние здеш-
ней больницы. Несколько новых пла-
стиковых окон внешний вид здания 
улучшили. Но давно необходим ка-
питальный ремонт внутри и снаружи.

Но намного важнее – круглосу-
точный стационар, которого уже 
года три как не стало. Вспоминают: 
заканчивались огороды, и поправ-
лять здоровье в больницу ложились 
десятки людей из Нижней Ведуги и 
других окрестных сёл – Гнилуши, 
Меловатки, Избища, Старой Веду-

ги, Кондрашовки. Кормили, лечи-
ли. Как в санатории отдыхали. Ныне 
от сотни коек за несколько этапов 
сокращений не осталось ни одной. 
Теперь укололи, полежал часок на 
диванчике – и шуруй домой. Пове-
дали, что даже президенту Влади-
миру Путину писали о своей беде. 

РОДИТЕЛИ МЭРА 
СЕМИЛУК ЧИТАЮТ «СЖ»

В этот же сентябрьский денёк мы 
побывали и в Меловатке. В числе 
первых на почту пришла Мария Гир-
чева – мама нынешнего главы адми-
нистрации города Семилуки Алек-
сея Гирчева. По давней традиции 
выписала «Семилукскую жизнь».

Отделение связи, которое воз-
главляет Ольга Ткачёва, ютится в 
тесной комнатке. А сельчан собра-
лось немало: Марфа Гирчева, Ека-
терина Логинова, которая офор-
мила подписку на «СЖ» на следу-
ющее полугодие себе и бабушке – 
Анне Шуниной, Вячеслав Попов…

Меловатка входит в состав Ниж-
неведугского поселения. Но здесь, 

по словам сельчан, похуже с бла-
гоустройством и с дорогами, чем 
на центральной усадьбе. Особен-
но страдают жители Ежовки. Улица 
протяжённостью километров в пять 
испокон веку грунтовая. В распути-
цу – непролазная грязь. Отсыпать 
бы щебнем или строительными от-
ходами. Но пока на это не хватает 
средств из местного бюджета. Как 
и выделяемых денег из областно-
го дорожного фонда. И природного 
газа в домах ежовцев нет.

Село потихоньку держится. На-
строение людям добавляет создан-
ный не так давно ТОС, который воз-
главляет энергичная Полина Кот-
лярова. Территориальному обще-
ственному самоуправлению выде-
лили грант. На полученные деньги 
благоустроили кладбище. У погоста 
установили металлическую огра-
ду с аркой. Оборудовали площад-
ку для сбора мусора. И в нынешнем 
году грант получили. В области одо-
брили проект по укреплению в Ме-
ловатке плотины у водоёма. Её ре-
шили отсыпать песком и щебнем. 
Ремонтные работы ведутся…

АРХИТЕКТУРА 
К ВАШИМ УСЛУГАМ

Вместе с сотрудниками редак-
ции в Нижнюю Ведугу и Меловатку 
ездила начальник организационно-
правового отдела муниципального 
предприятия «Архитектура и гра-
достроительство» Ирина Яковле-
ва. Консультировала сельчан, рас-
сказала об оказываемых услугах, 
оставила координаты службы.

Первые пять подписчиков в от-
делениях связи получили в пода-
рок фирменные кружки с логоти-
пом «СЖ». Будут теперь вечерами 
попивать чаёк да почитывать люби-
мую газету… 

ПЫЛИТ ИЛЬ НЕ ПЫЛИТ?
Экологическую программу СОЗа 
обсудили на заседании рабочей группы 
по проблемам предприятия

ЕСЛИ МЕСЯЦ НЕТ ВОДЫ
Жители улицы Октябрьская 
поселка Орлов Лог недовольны 
ремонтом водопровода

17 августа внимание жителей улицы Октябрьская в посел-
ке Орлов Лог привлек неожиданный шум строительной тех-
ники. Экскаваторы по-хозяйски разрывали край дороги, ища 
нитку водовода. А жителям рабочие рассказали, что будут 
целиком его менять. Старый, построенный еще несколько де-
сятилетий назад, сильно износился, нередкими были поры-
вы. Но радость вскоре сменилась негодованием

Роман ГЕРУСОВ, фото автора

Сельчане сожалеют, что в Нижневедугской 
больнице не стало стационара
Эти и другие проблемы жители подняли на дне подписчика

КЛУБок проблем
Жители Троицкого боятся, что останутся 
без библиотеки, очага культуры и молельного дома

«ДОРОГО – БЕРИ ЛОПАТУ И КОПАЙ САМ»
Глава Девицкого сельского поселения, к которому отно-
сится поселок Орлов Лог, не согласен с такой трактовкой 
ситуации. По словам Вячеслава ПАВЛЯШЕКА, бюджет по-
селения и так взял на себя тяжелую ношу, профинансиро-
вав замену водопровода.
 – В Орловом Логу есть свой потребительский кооператив 

«Надежда», на балансе которого и находится эта ветка. По идее чле-
ны кооператива должны самостоятельно следить за ее состоянием, во-
время ремонтировать, менять. Тем не менее, именно бюджет поселения 
взял на себя финансирование необходимых работ. К сожалению, денег 
хватило только на прокладку основной трубы, поэтому ответвления к сво-
им домам жители должны проводить за личный счет. Мы их об этом опо-
вестили еще за два месяца до начала работ. 
Что же касается, якобы, обязательного сбора денег на подключение к 
центральному водопроводу. Его укладкой занимается компания «Семи-
лукский ПТЦ», и ее представители просто предложили людям свои услу-
ги. Никто ничего не навязывал. Считаете, что платить 11 тысяч за под-
ключение – это дорого? Тогда нанимайте другую организацию. Если у 
всех дорого – берите лопату и ройте траншею сами. В любом случае, мы 
свою работу выполнили, проложили новую трубу, на которой в обозри-
мом будущем порывов можно не опасаться. 
А по поводу дороги скажу так – по большей части улицы траншея идет 
вдоль дороги, не задевая покрытие. Если его где-то повредили – от этого 
никуда не деться. На следующий год постараемся внести улицу Октябрь-
скую в план по ремонту дорожного покрытия.
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